

~ VI TORNEO CIUDAD DE ALCALÁ ~



COOPA

**escandinava
de electricidad**

ORGANIZA



CON LA COLABORACIÓN DE



PRESENTACIÓN

El Torneo Ciudad de Alcalá, organizado por el Club Baloncesto Alcalá, en su sexta edición se presenta como el torneo por excelencia de la Semana Santa, este año tendrá lugar del 21 al 23 de marzo. Comenzando el lunes 21 a partir de las 11.00 y finalizando el miércoles 23 a las 18.00.

Este Torneo está especialmente dirigido a los equipos que deseen aprovechar las vacaciones de Semana Santa para continuar preparándose de cara a futuros retos y poder competir contra algunos de los mejores equipos del país. Las categorías que competirán en esta edición serán: junior (98-99), cadete (00-01), infantil (02-03) y alevín (04-05), tanto masculino como femenino.

Es un Torneo en continuo crecimiento en cuanto a equipos participantes, que en las ediciones anteriores ha servido para pasar unos días de diversión, preparación y competición a partes iguales. En esta edición se contará con la participación de algunos de los clubes más importantes del panorama nacional:



INSTALACIONES

Para esta sexta edición se programarán partidos en 8 instalaciones diferentes. La Universidad de Alcalá dejará de ser pabellón de apoyo para convertirse en una de las cuatro Sedes Principales. El miércoles se disputarán las finales Junior Masculino y Femenino.

El Colegio Gredos San Diego será, además de Sede Principal, el punto de control y el comedor de los equipos alojados por la organización. El Centro Deportivo San Gabriel también se estrena como Sede Principal del Torneo, albergará, entre otros muchos partidos, las finales de minibasket.

Como novedad, el municipio de Daganzo cierra el círculo de las 4 Sedes Principales, Daganzo cuenta con un pabellón en el que se pueden disputar hasta 3 partidos de manera simultánea.

En cuanto a las instalaciones municipales de Alcalá de Henares, aunque con menos partidos, El Juncal continuará siendo una sede importante, mientras que los pabellones del Val, Miguel Hernández y Dulcinea cumplirán la función de Sedes de Apoyo.

Desde las 11.00 de la mañana del lunes 21 a las 16.00 del miércoles 23, se disputarán en estas 8 instalaciones entre 140 y 145 partidos.



ALOJAMIENTO

De los 70 equipos inscritos, 37 vienen a pasar los 3 días en régimen de pensión completa. Los hoteles Ibis La Garena, Ibis Budget, Campanile y Alcalá Plaza alojarán a los 442 integrantes de estos equipos.



TRASLADOS

El servicio de autobús interno del Torneo contará este año con 3 autocares. Dos de ellos cubrirán las necesidades de los equipos dentro de Alcalá de Henares, desplazándose de los hoteles a los pabellones y viceversa. El tercer autocar cubrirá el recorrido desde el Colegio Gredos San Diego hasta el pabellón de Daganzo.

DIFUSIÓN

www.torneociudaddealcala.es

@torneoalcala

Desde nuestra cuenta de Twitter se publicarán todos los resultados de los partidos además de información importante sobre próximos partidos y Sedes.

En la web del Torneo se podrá seguir en vivo cómo va quedando cada grupo de cada categoría de cara a las fases finales.

VOLUNTARIADO

La organización del Torneo no sería posible sin la colaboración de entrenadores, jugadores y simpatizantes del Club Baloncesto Alcalá. De cara a la VI Edición, cerca de 70 personas formarán parte del equipo de voluntarios del Club.



COLABORADORES



EVENTO REALIZADO EN COLABORACIÓN CON

